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      Аннотация

    
        
          Цель работы – разработать алгоритм формирования опорного сигнала, объединяющий функциональность устройства фазовой автоподстройки частоты, опорного генератора, МК и ПЛИС, входящих в состав блока опорной частоты. В результате исследования была изучена литература и проведен обзор существующих методов формирования опорного сигнала с использованием ФАПЧ с использованием открытых образовательные ресурсов и программ поиска и анализа информации. Были проанализированы требования и спецификации для блока опорной частоты – технические условия (ТУ), руководство по эксплуатации (РЭ), схема электрическая принципиальная (Э3) / соединений (Э4) для ТСЮИ.468782.016, определены основные характеристики и параметры опорного сигнала. Также была разработана блок-схема алгоритма формирования опорного сигнала, учитывая особенности работы ФАПЧ, синтеза частот, МК и ПЛИС. В итоге был реализован данный алгоритм на программном и аппаратном уровнях с использованием соответствующих языков программирования – С для МК и VHDL для ПЛИС, и инструментов разработки – Keil uVision 5 для МК и Quartus II для ПЛИС, а также был проведен схемотехнический анализ реализованной системы на печатной плате.
        

        
          As a result of the study, the literature was studied and an overview of existing methods of forming a reference signal using PLL using open educational resources and programs for information search and analysis was conducted. The requirements and specifications for the reference frequency unit were analyzed – technical specifications (TU), operating instructions (RE), electrical schematic diagram (E3) / connections (E4) for TSYUI.468782.016, the main characteristics and parameters of the reference signal were determined. A block diagram of the algorithm for generating the reference signal was also developed, considering the features of the PLL, frequency synthesis, MC and FPGA. As a result, this algorithm was implemented at the software and hardware levels using the appropriate programming languages – C for MK and VHDL for FPGA, and development tools – Keil uVision 5 for MK and Quartus II for FPGA, and a circuit analysis of the implemented system on a printed circuit board was carried out.
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